

## PREVENCIÓN SALUD

Buenos días, en virtud de la situación excepcional que estamos atravesando hemos contemplado recibir con la facturación copia de los pedidos médicos. Consideramos que se pueden presentar casos donde a través de un llamado telefónico o una atención virtual un paciente puede llegar al bioquímico con una foto o escaneo del pedido. No habrá inconvenientes y esto rige durante el plazo de la cuarentena obligatoria.

Cabe aclarar que los datos consignados en el mismo y la claridad de la copia es fundamental, el pedido médico debe contar con todos los datos correctamente y debe ser legible la copia.